

ALLEZ VOIR LA NOUVELLE
HALLMANN & CO
CLARENCE & HOUSSE
Spécialité de médailles
et de médailles
Précis tous les accessoires
soigneusement remplis.

LE CANADA

G. NEVILLE
IMPORTATEUR DE VINS &
LIQUEURS EXTRA
87, Rue Rideau
à l'entrée par le Marché St.
Epicerie de famille, por-
ce M. Forthwick.

Publié par la Cie. d'Imp.

EDITION QUOTIDIENNE

Oscar McDonell, Directeur

10ème ANNEE No. 71

OTTAWA, MARDI 25 SEPTEMBRE 1888.

LE NUMERO : 1 CENTIN

LE CANADA

FONDÉ EN 1879

Prix de l'abonnement

60 jours 3.00

3 mois 8.00

6 mois 15.00

1 an 30.00

En avance

Toutes lettres, correspondances etc. etc.
doivent être adressées à

OSCAR McDONELL
OTTAWA ONT.

BUREAUX ET ATELIERS

115 rue St. Jacques

414 et 416 rue Somerset

Resume Telegraphique

Le ministre des affaires étrangères

annonce que tous les ports de l'Inde

portugaise sont ruf ctes par le choléra.

Le gouvernement suisse deman-

dera au parlement un crédit de 25,000,000

de francs pour l'armée et pour la fabrication de nouveaux fusils.

Des centaines de personnes ont péri

vicimes des inondations dans la province d'Almeria, en Espagne.

Beaucoup de gens sont ruinés.

Le président Carnot a conféré le grand

Cordon de la Légion d'honneur à la reine de Madagascar.

M. Le Myre de Vilers, qui partira bientôt

pour rejoindre son poste à Tananarive,

sera chargée de remettre cette décoration et des cadeaux à la reine.

Le ministre des affaires étrangères de la

Grèce a envoyé une note éner-

gique à la Porte au sujet de la saisie

d'un bateau grec à Chio, quoique il n'y ait

pas de traité formel, les notes diplomatiques qui ont été

échangées entre l'Angleterre et l'Italie

peuvent être considérées comme un traité d'alliance.

L'expédition allemande qui doit aller au

secours d'Emm bey s'efforcera d'atteindre

Wadai avant l'expédition anglaise afin de

réclamer le territoire sous la domination

d'Emm.

La Gazette de Cologne recommande l'ac-

tion concertée de l'Angleterre de l'Allemagne, de la Belgique et

de l'Etat libre du Congo pour seconder

Emm bey. Les jalousies, rivalités, etc.,

doivent être mises de côté. L'honneur de l'Europe et son

prestige, sera chargé de remettre cette

décoration et des cadeaux à la reine.

Le ministre des affaires étrangères de la

Grèce a envoyé une note éner-

gique à la Porte au sujet de la saisie

d'un bateau grec à Chio, quoique il n'y ait

pas de traité formel, les notes diplomatiques qui ont été

échangées entre l'Angleterre et l'Italie

peuvent être considérées comme un traité d'alliance.

L'expédition allemande qui doit aller au

secours d'Emm bey s'efforcera d'atteindre

Wadai avant l'expédition anglaise afin de

réclamer le territoire sous la domination

d'Emm.

La Gazette de Cologne recommande l'ac-

tion concertée de l'Angleterre de l'Allemagne, de la Belgique et

de l'Etat libre du Congo pour seconder

Emm bey. Les jalousies, rivalités, etc.,

doivent être mises de côté. L'honneur de l'Europe et son

prestige, sera chargé de remettre cette

décoration et des cadeaux à la reine.

Le ministre des affaires étrangères de la

Grèce a envoyé une note éner-

gique à la Porte au sujet de la saisie

d'un bateau grec à Chio, quoique il n'y ait

pas de traité formel, les notes diplomatiques qui ont été

échangées entre l'Angleterre et l'Italie

peuvent être considérées comme un traité d'alliance.

L'expédition allemande qui doit aller au

secours d'Emm bey s'efforcera d'atteindre

Wadai avant l'expédition anglaise afin de

réclamer le territoire sous la domination

d'Emm.

La Gazette de Cologne recommande l'ac-

tion concertée de l'Angleterre de l'Allemagne, de la Belgique et

de l'Etat libre du Congo pour seconder

Emm bey. Les jalousies, rivalités, etc.,

doivent être mises de côté. L'honneur de l'Europe et son

prestige, sera chargé de remettre cette

décoration et des cadeaux à la reine.

Le ministre des affaires étrangères de la

Grèce a envoyé une note éner-

gique à la Porte au sujet de la saisie

d'un bateau grec à Chio, quoique il n'y ait

pas de traité formel, les notes diplomatiques qui ont été

échangées entre l'Angleterre et l'Italie

Les joueurs de foot-ball canadiens ont joué en Ecosse devant une

foule de 10,000 personnes.

L'importante cause au sujet de la

propriété d'une partie du Labrador a été

jugée en faveur de la province de Québec.

Le guide, qu'on soupçonne d'avoir

assassiné M. Strong et Wain au cours d'une

partie de chasse dans le territoire du Wyoming, a réussi à

s'échapper du wagon dans lequel on l'avait

enfermé pour le ramener à Laramie. Il a

sauté sur la voie pendant que le train

marchait à toute vitesse et a gagné les

montagnes.

Des obligations de chemin de fer et

d'autres valeurs représentant une somme

d'environ \$100,000 ont disparu mystérieuse-

ment du coffre-fort de la maison Moore et

Wallace, No. 102 Broadway.

Le prince Jérôme Napoléon a fait

visite à Kossuth, pour le remercier de ses

félicitations à l'occasion du mariage de la

princesse Latitia.

Des informations de Stanley Falls

annoncent que M. Jamieson est mort, de la

fièvre paludéenne, le 17 août, à Bangala, sur le

Congo. L'organisation d'une nouvelle

expédition, pour porter secours à Stanley,

est considérée maintenant comme

désespérée. Les fonctionnaires de l'Etat

libre du Congo croient que M. Jamieson, ayant

acquis la certitude que le gouverneur

aurait jamais, à cause de la trahison de

Tipou Tib, à former une autre

expédition, revenait à la côte lorsqu'il a

été terrassé par la fièvre.

Des lettres patentes d'incorporation ont

été accordées à "L'association

conservatrice du district de Montréal" (limitée)

avec un capital de \$500,000, dans le but

d'ériger une baïsse à Montréal.

Il ressort des communications

reçues par les autorités fédérales que les

délégués de Terrebonne n'étaient pas

permissifs de faire un arrangement

provisoire, au sujet de l'entrée de l'Etat

libre du Congo dans la confédération

canadienne. S'ils étaient venus à

Ottawa ils n'auraient pu que discuter

les conditions que le gouvernement

fédéral leur avait offertes pour entrer

dans la confédération. Dans ces

circonstances, les délégués ont été

informés que leur voyage à Ottawa

serait à peu près inutile. La question de

l'annexion de Terrebonne au Canada se

trouve ainsi ajournée indéfiniment.

Les correspondances de la Havane

apportent quelques détails complémentaires

sur l'épouvantable ouragan qui a dévasté

l'île de Cuba, le mardi 4 courant, et qui

après s'être enfoncée dans le golfe du

Mexique est arrivée jusqu'à New-York

et a été rencontrée à New-York

par le "Bertha". Cet ouragan a été, sans

contredit, un des plus terribles qui se

soient jamais déchaînés sur les Antilles

où il se suspendait toujours si fréquents

et si violents. L'île de Cuba a été

littéralement ravagée sur toute la

longueur de son littoral et l'on évalue à

près de 1,000 le nombre de personnes qui

ont péri. On peut se faire une idée de

ce qu'a été la violence du vent, par ce

fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

ce fait qu'il a été la violence du vent, par

D. Gardner & Cie.

Grande Ouverture

de la

Argyle House

Call d'Exposition des

Modes

et

Mantilles

le

Jeudi, 20

courant

Jours spéciaux d'exposition

Jeudi, le 20,

Vendredi, le 21,

Samedi, le 22

HABITS DE CHOIX

NOUS FAISONS DE L'HABILLEMENT

POUR HOMME

UNE SPECIALITE

J. O'Reilly

Nos 269 et 271, rue Wellington

OTTAWA.

FERRONNERIES

Les deux plus anciennes maisons

commerciales de la ville de

Toronto, Ontario.

McDougall & Cuzner

Enseignes de la grosse Terrière.

MAGASINS -

Rue Sussex et rue Duke, Chandière

22 1/2 St. St.

HOTEL CANADIEN

CHEVANT OCCUPÉ PAR O. LATHROUILLER

Ce magnifique hôtel vient d'être

acheté par M. John Johnson, ex-

propriétaire du "Royal Exchange".

Les repas sont servis à toute

heure, et les chambres sont

très confortables. Ce nouvel

hôtel est situé au coin de la

avenue Victoria et de la rue

Wellington, et est à deux

minutes de la gare d'Union.

Les chambres sont spacieuses et

très confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très confortables.

Les prix sont très raisonnables.

Les chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

confortables. Les prix sont

très raisonnables. Les

chambres sont très

D. Gardner & Cie

MONTREBONT DES PATRONS

Chapeaux et Bonnets

de

Londres, Paris et New-York.

Patrons de Mantilles, Dol-

mans, Jaquettes, etc.

Magnifiques Fleurs, Plumes,

Ailes d'Oiseaux, etc.

Nouveaux beaux patrons d'Ef-

fopies à robes et en patrons de

costum s.

Chaque Département com-

ACTUALITÉS

M. Lafleur vient de terminer l'arpentage de lots qui avoisinent les Chaudières.

Il y a déjà six demandes de divorce qui doivent venir devant le Sénat, à la prochaine session.

M. Gobeil, secrétaire du département des Travaux-Publics, est parti aujourd'hui, pour un congé annuel.

Le Conseil de Ville de Valleyfield a résolu de faire les frais du grand pique-nique conservateur qui aura lieu prochainement.

L'hon. M. Blake aime tellement la Malbaie qu'il va s'y faire construire une charmante résidence d'été.

Tous les ministres fédéraux avaient reçu l'invitation de prendre part à un lunch superbe qui a été donné aujourd'hui sur les terrains de l'Exposition.

On prête à M. Mercier, l'intention de faire des élections générales. Lui qui se prétend si fort ne veut pas risquer d'autres sessions avec la majorité bigarrée qui le supporte.

Notre populaire concitoyen, M. J. P. Lecourt nous permettra de le féliciter chaudement sur sa cinquième réélection comme président de la section Ste Anne de la société St-Jean Baptiste.

Québec parle pour la centième fois de bâtir un vaste hôtel, chose qui lui manque depuis si longtemps. Cette fois on se propose de l'ériger sur le terrain des Jésuites. C'est un endroit admirable.

C'est demain la votation dans Montréal-Est. La candidature de M. Lépine est tellement forte que tous les libéraux sont prêts à l'œuvre. M. Laurier lui-même, dirige le travail et ne laissera Montréal que le lendemain du vote.

M. Baillargé, sous-ministre des travaux-publiés, est revenu hier soir, de son voyage dans la Colombie Anglaise et la Californie. Ce voyage semble avoir amélioré considérablement la santé de M. Baillargé, qui a joui d'un repos bien mérité.

M. Beaugrand s'embarquera pour l'Europe dans la première semaine d'octobre, c'est-à-dire après la défaite de M. Forier.

Il a retenu son billet de passage à bord du paquebot français quittant New York le 6 octobre.

M. Mercier qui vit comme un prince, voyage comme un nabab et à pigrons sur son train de voitures du plus pur orio, vient de consacrer une bourse de \$5000 pour les courses du Parc Lépine. Evidemment la politique paie plus que la poésie dans le camp national.

Le creusement du port de Montréal et du lac St Pierre sera fait le printemps prochain, et des communications téléphoniques seront établies entre le Département des Travaux Publics et le quartier général des travaux de creusement à Montréal.

L'assemblée tenue, hier, au marché Bonsecours a été un succès monstre et les discours prononcés par les éminent orateurs auront une portée immense sur le vote demain. L'hon. M. Chapleau a été l'objet d'une véritable ovation. Nous publions un résumé de son discours demain ainsi qu'un commentaire sur cette assemblée si importante.

Les hommes les plus riches du monde sont : Jay Gould, 265 millions; Mackay, 250 millions; Rothschild, de Londres, 200 millions; Vanderbilt, 125 millions; J. B. Jones, un autre américain, 100 millions; le duc de Westminster, 80 millions; J. J. Astor, 50 millions; W. Stewart, 40 millions; G. Bennett, propriétaire du N.Y. Herald, 30 millions.

Pour bien comprendre le vote qui sera donné demain dans Montréal-Est, il faut se rappeler que M. Cournot avait été élu en 1887 par acclamation. En 1878 il obtenait 4226 voix contre 3,234 voix données à M. Archambault. A l'élection provinciale, M. David a reçu 3,056 voix, l'hon. M. Thillon 3,780 et M. A. Gravel 2,428. Près de 8,000 votes sont enregistrés demain.

La Patrie n'a plus la force de cacher ses critiques sur le dénouement de l'élection de demain. Après avoir annoncé que l'hon. M. Thompson devait proposer, hier soir, un grand discours, elle consiliait à ses lecteurs de ne pas aller l'entendre.

M. Baugrand connaît si bien la faiblesse de sa cause qu'il craint l'effet que peuvent avoir sur les électeurs les discours de nos chefs.

Les organisateurs si peu scrupuleux de M. Forier ne veulent de gagner l'élection au moyen des télégraphes, c'est-à-dire les votes des morts et des absents par substitution de personnes. Pour prévenir les opérations de ces voleurs d'élection, le comité d'organisation a décidé de faire précéder l'ouverture du bureau de votation, mercredi, à toutes les personnes qui se présenteront pour voter et qui ne seront pas connues des représentants de M. Lépine.

L'Evening Journal n'aime pas les canadiens-français.

Aucun Canuck—comme le confrère nous appelle—n'a perdu son sommeil à cause de ce refus d'amour. Il y a des inimitiés qui honorent comme il y a des amitiés qui abaissent.

Ce sont les lauriers que les canadiens français remportent aux Etats-Unis et en pleine province d'Ontario qui troublent la digestion du confrère et le rendent hargneux.

L'autre jour, un scribe quelconque publiait dans le New York Times une satire échevelée contre les canadiens. Tellement échevelée qu'il ne pouvait y avoir que ce journal qui eût lui donner l'hospitalité.

Tout le monde le sait, le New York Times est francophobe. Tout ce qui est français lui répugne et il ne perd pas une occasion de dénigrer la France et la Canada-français. C'est lui qui a publié et commenté venimeusement le rapport de M. Foster où nous étions traités de chinois de l'Est et c'est encore lui qui fabrique des dépêches où les événements parisiens sont représentés sous un faux jour.

Il n'y a pas une gazette plus pressée que l'Evening Journal dans la reproduction de ces sottises.

Samedi, une autre chose l'offusquait. Le greffier en chancellerie a ordonné que toutes les annonces publiées dans les journaux français parce que leurs acheteurs sont les septuagénaires du temps des canadiens-français.

Et voilà le confrère pris d'une véritable danse St Guy.

Il ne voit plus autre chose que l'invasion de la province d'Ontario par les canadiens-français.

Parbleu! cher rédacteur, nous ne forçons pas vos fermiers anglais à vendre leurs fermes, et quand elles sont offertes en vente, vos compatriotes peuvent bien les acheter à leur tour.

Ce n'est pas notre faute, si nous avons des économies, des ressources. Nous prenons, en le payant, notre bien à qui nous le trouvons. Notre argent est aussi bon que le vôtre et il faut croire que l'on aime à faire des transactions avec nous, canadiens-français, puisque votre greffier en chancellerie ordonne la publication des annonces de ventes dans nos journaux.

Est-ce notre faute si vous n'êtes pas capables de garder votre province; si les vôtres gèrent et cultivent si mal leurs fermes qu'ils sont obligés de nous les vendre?

Canada for Canadians! La province d'Ontario comme tous les autres provinces appartient aux canadiens de toutes dénominations qui aiment à y planter leur tentes et qui peuvent y trouver les moyens d'existence.

A quo bon vous excimer? Vous n'arriverez qu'à perdre votre clientèle canadienne-française; à l'écouter et à annoncer, dont vous êtes bien heureux de toucher le sou et les piastres.

Vous vous y jouez le même jeu que le Gall de Winnipeg, mais prenez garde qu'il ne vous arrive ce qui vient d'arriver à cette feuillette francophobe et impertinente. Elle vient de perdre la clientèle canadienne du Manitoba et bat les ailes bien tristement.

Allons, com' ça, un peu de tact, ça ne fait jamais de mal, surtout à un jeune journal comme le vôtre qui ne devrait pas gêner sa première jeunesse, l'âge de l'innocence, par des gaïneries de bas aloi.

Le plus merveilleux des temps modernes

UNE CHUTE DE 6,000 PIEDS

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

ACTUALITÉS

M. Lafleur vient de terminer l'arpentage de lots qui avoisinent les Chaudières.

Il y a déjà six demandes de divorce qui doivent venir devant le Sénat, à la prochaine session.

M. Gobeil, secrétaire du département des Travaux-Publics, est parti aujourd'hui, pour un congé annuel.

Le Conseil de Ville de Valleyfield a résolu de faire les frais du grand pique-nique conservateur qui aura lieu prochainement.

L'hon. M. Blake aime tellement la Malbaie qu'il va s'y faire construire une charmante résidence d'été.

Tous les ministres fédéraux avaient reçu l'invitation de prendre part à un lunch superbe qui a été donné aujourd'hui sur les terrains de l'Exposition.

On prête à M. Mercier, l'intention de faire des élections générales. Lui qui se prétend si fort ne veut pas risquer d'autres sessions avec la majorité bigarrée qui le supporte.

Notre populaire concitoyen, M. J. P. Lecourt nous permettra de le féliciter chaudement sur sa cinquième réélection comme président de la section Ste Anne de la société St-Jean Baptiste.

Québec parle pour la centième fois de bâtir un vaste hôtel, chose qui lui manque depuis si longtemps. Cette fois on se propose de l'ériger sur le terrain des Jésuites. C'est un endroit admirable.

C'est demain la votation dans Montréal-Est. La candidature de M. Lépine est tellement forte que tous les libéraux sont prêts à l'œuvre. M. Laurier lui-même, dirige le travail et ne laissera Montréal que le lendemain du vote.

M. Baillargé, sous-ministre des travaux-publiés, est revenu hier soir, de son voyage dans la Colombie Anglaise et la Californie. Ce voyage semble avoir amélioré considérablement la santé de M. Baillargé, qui a joui d'un repos bien mérité.

M. Beaugrand s'embarquera pour l'Europe dans la première semaine d'octobre, c'est-à-dire après la défaite de M. Forier.

Il a retenu son billet de passage à bord du paquebot français quittant New York le 6 octobre.

M. Mercier qui vit comme un prince, voyage comme un nabab et à pigrons sur son train de voitures du plus pur orio, vient de consacrer une bourse de \$5000 pour les courses du Parc Lépine. Evidemment la politique paie plus que la poésie dans le camp national.

Le creusement du port de Montréal et du lac St Pierre sera fait le printemps prochain, et des communications téléphoniques seront établies entre le Département des Travaux Publics et le quartier général des travaux de creusement à Montréal.

L'assemblée tenue, hier, au marché Bonsecours a été un succès monstre et les discours prononcés par les éminent orateurs auront une portée immense sur le vote demain. L'hon. M. Chapleau a été l'objet d'une véritable ovation. Nous publions un résumé de son discours demain ainsi qu'un commentaire sur cette assemblée si importante.

Les hommes les plus riches du monde sont : Jay Gould, 265 millions; Mackay, 250 millions; Rothschild, de Londres, 200 millions; Vanderbilt, 125 millions; J. B. Jones, un autre américain, 100 millions; le duc de Westminster, 80 millions; J. J. Astor, 50 millions; W. Stewart, 40 millions; G. Bennett, propriétaire du N.Y. Herald, 30 millions.

Pour bien comprendre le vote qui sera donné demain dans Montréal-Est, il faut se rappeler que M. Cournot avait été élu en 1887 par acclamation. En 1878 il obtenait 4226 voix contre 3,234 voix données à M. Archambault. A l'élection provinciale, M. David a reçu 3,056 voix, l'hon. M. Thillon 3,780 et M. A. Gravel 2,428. Près de 8,000 votes sont enregistrés demain.

La Patrie n'a plus la force de cacher ses critiques sur le dénouement de l'élection de demain. Après avoir annoncé que l'hon. M. Thompson devait proposer, hier soir, un grand discours, elle consiliait à ses lecteurs de ne pas aller l'entendre.

M. Baugrand connaît si bien la faiblesse de sa cause qu'il craint l'effet que peuvent avoir sur les électeurs les discours de nos chefs.

Les organisateurs si peu scrupuleux de M. Forier ne veulent de gagner l'élection au moyen des télégraphes, c'est-à-dire les votes des morts et des absents par substitution de personnes. Pour prévenir les opérations de ces voleurs d'élection, le comité d'organisation a décidé de faire précéder l'ouverture du bureau de votation, mercredi, à toutes les personnes qui se présenteront pour voter et qui ne seront pas connues des représentants de M. Lépine.

ACTUALITÉS

M. Lafleur vient de terminer l'arpentage de lots qui avoisinent les Chaudières.

Il y a déjà six demandes de divorce qui doivent venir devant le Sénat, à la prochaine session.

M. Gobeil, secrétaire du département des Travaux-Publics, est parti aujourd'hui, pour un congé annuel.

Le Conseil de Ville de Valleyfield a résolu de faire les frais du grand pique-nique conservateur qui aura lieu prochainement.

L'hon. M. Blake aime tellement la Malbaie qu'il va s'y faire construire une charmante résidence d'été.

Tous les ministres fédéraux avaient reçu l'invitation de prendre part à un lunch superbe qui a été donné aujourd'hui sur les terrains de l'Exposition.

On prête à M. Mercier, l'intention de faire des élections générales. Lui qui se prétend si fort ne veut pas risquer d'autres sessions avec la majorité bigarrée qui le supporte.

Notre populaire concitoyen, M. J. P. Lecourt nous permettra de le féliciter chaudement sur sa cinquième réélection comme président de la section Ste Anne de la société St-Jean Baptiste.

Québec parle pour la centième fois de bâtir un vaste hôtel, chose qui lui manque depuis si longtemps. Cette fois on se propose de l'ériger sur le terrain des Jésuites. C'est un endroit admirable.

C'est demain la votation dans Montréal-Est. La candidature de M. Lépine est tellement forte que tous les libéraux sont prêts à l'œuvre. M. Laurier lui-même, dirige le travail et ne laissera Montréal que le lendemain du vote.

M. Baillargé, sous-ministre des travaux-publiés, est revenu hier soir, de son voyage dans la Colombie Anglaise et la Californie. Ce voyage semble avoir amélioré considérablement la santé de M. Baillargé, qui a joui d'un repos bien mérité.

M. Beaugrand s'embarquera pour l'Europe dans la première semaine d'octobre, c'est-à-dire après la défaite de M. Forier.

Il a retenu son billet de passage à bord du paquebot français quittant New York le 6 octobre.

M. Mercier qui vit comme un prince, voyage comme un nabab et à pigrons sur son train de voitures du plus pur orio, vient de consacrer une bourse de \$5000 pour les courses du Parc Lépine. Evidemment la politique paie plus que la poésie dans le camp national.

Le creusement du port de Montréal et du lac St Pierre sera fait le printemps prochain, et des communications téléphoniques seront établies entre le Département des Travaux Publics et le quartier général des travaux de creusement à Montréal.

L'assemblée tenue, hier, au marché Bonsecours a été un succès monstre et les discours prononcés par les éminent orateurs auront une portée immense sur le vote demain. L'hon. M. Chapleau a été l'objet d'une véritable ovation. Nous publions un résumé de son discours demain ainsi qu'un commentaire sur cette assemblée si importante.

Les hommes les plus riches du monde sont : Jay Gould, 265 millions; Mackay, 250 millions; Rothschild, de Londres, 200 millions; Vanderbilt, 125 millions; J. B. Jones, un autre américain, 100 millions; le duc de Westminster, 80 millions; J. J. Astor, 50 millions; W. Stewart, 40 millions; G. Bennett, propriétaire du N.Y. Herald, 30 millions.

Pour bien comprendre le vote qui sera donné demain dans Montréal-Est, il faut se rappeler que M. Cournot avait été élu en 1887 par acclamation. En 1878 il obtenait 4226 voix contre 3,234 voix données à M. Archambault. A l'élection provinciale, M. David a reçu 3,056 voix, l'hon. M. Thillon 3,780 et M. A. Gravel 2,428. Près de 8,000 votes sont enregistrés demain.

La Patrie n'a plus la force de cacher ses critiques sur le dénouement de l'élection de demain. Après avoir annoncé que l'hon. M. Thompson devait proposer, hier soir, un grand discours, elle consiliait à ses lecteurs de ne pas aller l'entendre.

M. Baugrand connaît si bien la faiblesse de sa cause qu'il craint l'effet que peuvent avoir sur les électeurs les discours de nos chefs.

Les organisateurs si peu scrupuleux de M. Forier ne veulent de gagner l'élection au moyen des télégraphes, c'est-à-dire les votes des morts et des absents par substitution de personnes. Pour prévenir les opérations de ces voleurs d'élection, le comité d'organisation a décidé de faire précéder l'ouverture du bureau de votation, mercredi, à toutes les personnes qui se présenteront pour voter et qui ne seront pas connues des représentants de M. Lépine.

Le plus merveilleux des temps modernes

UNE CHUTE DE 6,000 PIEDS

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

Le plus grand spectacle au plein air dont le monde ait été témoin.

ACTUALITÉS

M. Lafleur vient de terminer l'arpentage de lots qui avoisinent les Chaudières.

Il y a déjà six demandes de divorce qui doivent venir devant le Sénat, à la prochaine session.

M. Gobeil, secrétaire du département des Travaux-Publics, est parti aujourd'hui, pour un congé annuel.

Le Conseil de Ville de Valleyfield a résolu de faire les frais du grand pique-nique conservateur qui aura lieu prochainement.

L'hon. M. Blake aime tellement la Malbaie qu'il va s'y faire construire une charmante résidence d'été.

Tous les ministres fédéraux avaient reçu l'invitation de prendre part à un lunch superbe qui a été donné aujourd'hui sur les terrains de l'Exposition.

On prête à M. Mercier, l'intention de faire des élections générales. Lui qui se prétend si fort ne veut pas risquer d'autres sessions avec la majorité bigarrée qui le supporte.

Notre populaire concitoyen, M. J. P. Lecourt nous permettra de le féliciter chaudement sur sa cinquième réélection comme président de la section Ste Anne de la société St-Jean Baptiste.

Québec parle pour la centième fois de bâtir un vaste hôtel, chose qui lui manque depuis si longtemps. Cette fois on se propose de l'ériger sur le terrain des Jésuites. C'est un endroit admirable.

C'est demain la votation dans Montréal-Est. La candidature de M. Lépine est tellement forte que tous les libéraux sont prêts à l'œuvre. M. Laurier lui-même, dirige le travail et ne laissera Montréal que le lendemain du vote.

M. Baillargé, sous-ministre des travaux-publiés, est revenu hier soir, de son voyage dans la Colombie Anglaise et la Californie. Ce voyage semble avoir amélioré considérablement la santé de M. Baillargé, qui a joui d'un repos bien mérité.

M. Beaugrand s'embarquera pour l'Europe dans la première semaine d'octobre, c'est-à-dire après la défaite de M. Forier.

Il a retenu son billet de passage à bord du paquebot français quittant New York le 6 octobre.

M. Mercier qui vit comme un prince, voyage comme un nabab et à pigrons sur son train de voitures du plus pur orio, vient de consacrer une bourse de \$5000 pour les courses du Parc Lépine. Evidemment la politique paie plus que la poésie dans le camp national.

Le creusement du port de Montréal et du lac St Pierre sera fait le printemps prochain, et des communications téléphoniques seront établies entre le Département des Travaux Publics et le quartier général des travaux de creusement à Montréal.

L'assemblée tenue, hier, au marché Bonsecours a été un succès monstre et les discours prononcés par les éminent orateurs auront une portée immense sur le vote demain. L'hon. M. Chapleau a été l'objet d'une véritable ovation. Nous publions un résumé de son discours demain ainsi qu'un commentaire sur cette assemblée si importante.

Les hommes les plus riches du monde sont : Jay Gould, 265 millions; Mackay, 250 millions; Rothschild, de Londres, 200 millions; Vanderbilt, 125 millions; J. B. Jones, un autre américain, 100 millions; le duc de Westminster, 80 millions; J. J. Astor, 50 millions; W. Stewart, 40 millions; G. Bennett, propriétaire du N.Y. Herald, 30 millions.

Pour bien comprendre le vote qui sera donné demain dans Montréal-Est, il faut se rappeler que M. Cournot avait été élu en 1887 par acclamation. En 1878 il obtenait 4226 voix contre 3,234 voix données à M. Archambault. A l'élection provinciale, M. David a reçu 3,056 voix, l'hon. M. Thillon 3,780 et M. A. Gravel 2,428. Près de 8,000 votes sont enregistrés demain.

La Patrie n'a plus la force de cacher ses critiques sur le dénouement de l'élection de demain. Après avoir annoncé que l'hon. M. Thompson devait proposer, hier soir, un grand discours, elle consiliait à ses lecteurs de ne pas aller l'entendre.

M. Baugrand connaît si bien la faiblesse de sa cause qu'il craint l'effet que peuvent avoir sur les électeurs les discours de nos chefs.

Les organisateurs si peu scrupuleux de M. Forier ne veulent de gagner l'élection au moyen des télégraphes, c'est-à-dire les votes des morts et des absents par substitution de personnes. Pour prévenir les opérations de ces voleurs d'élection, le comité d'organisation a décidé de faire précéder l'ouverture du bureau de votation, mercredi, à toutes les personnes qui se présenteront pour voter et qui ne seront pas connues des représentants de M. Lépine.

ACTUALITÉS

M. Lafleur vient de terminer l'arpentage de lots qui avoisinent les Chaudières.

Il y a déjà six demandes de divorce qui doivent venir devant le Sénat, à la prochaine session.

M. Gobeil, secrétaire du département des Travaux-Publics, est parti aujourd'hui, pour un congé annuel.

Le Conseil de Ville de Valleyfield a résolu de faire les frais du grand pique-nique conservateur qui aura lieu prochainement.

L'hon. M. Blake aime tellement la Malbaie qu'il va s'y faire construire une charmante résidence d'été.

Tous les ministres fédéraux avaient reçu l'invitation de prendre part à un lunch superbe qui a été donné aujourd'hui sur les terrains de l'Exposition.

On prête à M. Mercier, l'intention de faire des élections générales. Lui qui se prétend si fort ne veut pas risquer d'autres sessions avec la majorité bigarrée qui le supporte.

Notre populaire concitoyen, M. J. P. Lecourt nous permettra de le féliciter chaudement sur sa cinquième réélection comme président de la section Ste Anne de la société St-Jean Baptiste.

Québec parle pour la centième fois de bâtir un vaste hôtel, chose qui lui manque depuis si longtemps. Cette fois on se propose de l'ériger sur le terrain des Jésuites. C'est un endroit admirable.

C'est demain la votation dans Montréal-Est. La candidature de M. Lépine est tellement forte que tous les libéraux sont prêts à l'œuvre. M. Laurier lui-même, dirige le travail et ne laissera Montréal que le lendemain du vote.

M. Baillargé, sous-ministre des travaux-publiés, est revenu hier soir, de son voyage dans la Colombie Anglaise et la Californie. Ce voyage semble avoir amélioré considérablement la santé de M. Baillargé, qui a joui d'un repos bien mérité.

M. Beaugrand s'embarquera pour l'Europe dans la première semaine d'octobre, c'est-à-dire après la défaite de M. Forier.

Il a retenu son billet de passage à bord du paquebot français quittant New York le 6 octobre.

M. Mercier qui vit comme un prince, voyage comme un nabab et à pigrons sur son train de voitures du plus pur orio, vient de consacrer une bourse de \$5000 pour les courses du Parc Lépine. Evidemment la politique paie plus que la poésie dans le camp national.

Le creusement du port de Montréal et du lac St Pierre sera fait le printemps prochain, et des communications téléphoniques seront établies entre le Département des Travaux Publics et le quartier général des travaux de creusement à Montréal.

L'assemblée tenue, hier, au marché Bonsecours a été un succès monstre et les discours prononcés par les éminent orateurs auront une portée immense sur le vote demain. L'hon. M. Chapleau a été l'objet d'une véritable ovation. Nous publions un résumé de son discours demain ainsi qu'un commentaire sur cette assemblée si importante.

Les hommes les plus riches du monde sont : Jay Gould, 265 millions; Mackay, 250 millions; Rothschild, de Londres, 200 millions; Vanderbilt, 125 millions; J. B. Jones, un autre américain, 100 millions; le duc de Westminster, 80 millions; J. J. Astor, 50 millions; W. Stewart, 40 millions; G. Bennett, propriétaire du N.Y. Herald, 30 millions.

Pour bien comprendre le vote qui sera donné demain dans Montréal-Est, il faut se rappeler que M. Cournot avait été élu en 1887 par acclamation. En 1878 il obtenait 4226 voix contre 3,234 voix données à M. Archambault. A l'élection provinciale, M. David a reçu 3,056 voix, l'hon. M. Thillon 3,780 et M. A. Gravel 2,428. Près de 8,000 votes sont enregistrés demain.

La Patrie n'a plus la force de cacher ses critiques sur le dénouement de l'élection de demain. Après avoir annoncé que l'hon. M. Thompson devait proposer, hier soir, un grand discours, elle consiliait à ses lecteurs de ne pas aller l'entendre.

M. Baugrand connaît si bien la faiblesse de sa cause qu'il craint l'effet que peuvent avoir sur les électeurs les discours de nos chefs.

Les organisateurs si peu scrupuleux de M. Forier ne veulent de gagner l'élection au moyen des télégraphes, c'est-à-dire les votes des morts et des absents par substitution de personnes. Pour prévenir les opérations de ces voleurs d'élection, le comité d'organisation a décidé de faire précéder l'ouverture du bureau de votation, mercredi, à toutes les personnes qui se présenteront pour voter et qui ne seront pas connues des représentants de M. Lépine.

ACTUALITÉS

M. Lafleur vient de terminer l'arpentage de lots qui avoisinent les Chaudières.

Il y a déjà six demandes de divorce qui doivent venir devant le Sénat, à la prochaine session.

M. Gobeil, secrétaire du département des Travaux-Publics, est parti aujourd'hui, pour un congé annuel.

Le Conseil de Ville de Valleyfield a résolu de faire les frais du grand pique-nique conservateur qui aura lieu prochainement.

L'hon. M. Blake aime tellement la Malbaie qu'il va s'y faire construire une charmante résidence d'été.

Tous les ministres fédéraux avaient reçu l'invitation de prendre part à un lunch superbe qui a été donné aujourd'hui sur les terrains de l'Exposition.

On prête à M. Mercier, l'intention de faire des élections générales. Lui qui se prétend si fort ne veut pas risquer d'autres sessions avec la majorité bigarrée qui le supporte.

Notre populaire concitoyen, M. J. P. Lecourt nous permettra de le féliciter chaudement sur sa cinquième réélection comme président de la section Ste Anne de la société St-Jean Baptiste.

Québec parle pour la centième fois de bâtir un vaste hôtel, chose qui lui manque depuis si longtemps. Cette fois on se propose de l'ériger sur le terrain des Jésuites. C'est un endroit admirable.

C'est demain la votation dans Montréal-Est. La candidature de M. Lépine est tellement forte que tous les libéraux sont prêts à l'œuvre. M. Laurier lui-même, dirige le travail et ne laissera Montréal que le lendemain du vote.

M. Baill

PROFESSIONNELLES
MAN, LL.B.,
de L. A. Orléans
Notaire, etc.
RUE IDEAU
COTONS CARREAUTES 5c.
COTONS CARREAUTES 5c.
COTONS CARREAUTES 5c.
COTONS CARREAUTES 5c.
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
CACHEMIRES NOIRS
CACHEMIRES NOIRS
CACHEMIRES NOIRS
CACHEMIRES NOIRS
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
NOUVELLES ETOFFES à robes 8c
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
DRAPS à MANTEAUX
DRAPS à MANTEAUX
DRAPS à MANTEAUX
DRAPS à MANTEAUX
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
PIGION, PIGION & CIE
RUE IDEAU
Dernière Telegraphic.
(Dépêches spéciales)
Québec, 25.—La Semaine Religieuse
de Québec publie une lettre des 29
juin, annonçant que l'on vient de
découvrir la maison de St. Joseph
Montréal, 25.—Jack Kahoe, le
meurtrier de Thomas Donnelly a
essayé de se suicider. Il a demandé
à un des gardes de lui donner un
couteau pour couper sa viandre
Pendant que le garde avait le dos
tourné, il entendit un bruit étrange
comme une personne qui étouffe et
en se retournant il aperçut Kahoe
qui essayait de se plonger le cou-
teau dans le gosier. Il réussit à lui
enlever avant que le malheureux
eût réussi.
Moncton, N. B., 25.—On a reçu
hier, en cette ville, la nouvelle d'une
terrible catastrophe. Un nommé Cal-
vin, âgé de 35 ans, du comté de Kent,
allait visiter un voisin jeudi soir,
lorsqu'il fut surpris par un incendie
qui éclata dans la maison. Il fut
brûlé à mort.
Toronto, 25.—L'on craint que l'é-
pidémie de la picote n'éclate en
cette ville. Il y a actuellement deux
cas à l'hôpital et les circonstances
dans lesquelles la maladie a été
contractée justifient les craintes
qu'elle ne se propage. L'un des
malades tenait une pension, et au-
delà de quatre-vingt personnes qui
se venaient en contact avec les
deux malades à l'hôpital ont été
récovrés.
Montréal, 25.—Il y a trois mois,
un nommé John McKinnon disait
qu'il allait rendre visite à son frère
dans Ontario. Il n'a pas été revu
depuis en cette ville et on n'en a
pas entendu parler. On n'a pu savoir
où il demeurait, quoiqu'on ait fait
tous les efforts possibles.

PIGEON, PIGEON & Cie
Dans la Capitale
RUE IDEAU
COTONS CARREAUTES 5c.
COTONS CARREAUTES 5c.
COTONS CARREAUTES 5c.
COTONS CARREAUTES 5c.
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
CACHEMIRES NOIRS
CACHEMIRES NOIRS
CACHEMIRES NOIRS
CACHEMIRES NOIRS
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
NOUVELLES ETOFFES à robes 8c
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
DRAPS à MANTEAUX
DRAPS à MANTEAUX
DRAPS à MANTEAUX
DRAPS à MANTEAUX
Pigeon Pigeon & Cie
RUE IDEAU
PIGION, PIGION & CIE
RUE IDEAU
Dernière Telegraphic.
(Dépêches spéciales)
Québec, 25.—La Semaine Religieuse
de Québec publie une lettre des 29
juin, annonçant que l'on vient de
découvrir la maison de St. Joseph
Montréal, 25.—Jack Kahoe, le
meurtrier de Thomas Donnelly a
essayé de se suicider. Il a demandé
à un des gardes de lui donner un
couteau pour couper sa viandre
Pendant que le garde avait le dos
tourné, il entendit un bruit étrange
comme une personne qui étouffe et
en se retournant il aperçut Kahoe
qui essayait de se plonger le cou-
teau dans le gosier. Il réussit à lui
enlever avant que le malheureux
eût réussi.
Moncton, N. B., 25.—On a reçu
hier, en cette ville, la nouvelle d'une
terrible catastrophe. Un nommé Cal-
vin, âgé de 35 ans, du comté de Kent,
allait visiter un voisin jeudi soir,
lorsqu'il fut surpris par un incendie
qui éclata dans la maison. Il fut
brûlé à mort.
Toronto, 25.—L'on craint que l'é-
pidémie de la picote n'éclate en
cette ville. Il y a actuellement deux
cas à l'hôpital et les circonstances
dans lesquelles la maladie a été
contractée justifient les craintes
qu'elle ne se propage. L'un des
malades tenait une pension, et au-
delà de quatre-vingt personnes qui
se venaient en contact avec les
deux malades à l'hôpital ont été
récovrés.
Montréal, 25.—Il y a trois mois,
un nommé John McKinnon disait
qu'il allait rendre visite à son frère
dans Ontario. Il n'a pas été revu
depuis en cette ville et on n'en a
pas entendu parler. On n'a pu savoir
où il demeurait, quoiqu'on ait fait
tous les efforts possibles.

DE VANT LE MAGISTRAT DE POLICE
Présidence de M. O'Garra.
Mardi, 25 septembre.—Devant Son
Honneur ce matin, comparaissent les
personnes suivantes :
Ed. Drugg, pour ivresse, renvoyé.
John Marquis, troublant la paix
publique; cause remise à demain.
Geo. Thomas, \$2 et \$1 de frais.
James Kelly obstructions sur la
rue; \$1 sans frais.
Nap. Laliberté, pour avoir conduit
son cheval à une allure plus que le
trou ordinaire, \$2 et \$1 de frais.
On s'occupe ensuite de la cause
du nommé W. Caskell, qui a vendu
des poquets de candies sur la mar-
ché, promettant des prix qu'il n'a
pas voulu donner à l'acheteur. Son
Honneur renvoie la cause après
l'audition du témoin Olivier Asselin,
qui est lui-même l'acheteur frustré.
Mary Forester est accusée du vol
de la somme de \$30 à M. Michel
Faustner. Elle plaide non coupable.
Plusieurs témoins sont entendus,
après lesquels Son Honneur
renvoie la cause à lundi.
CORRESPONDANCE
Justice à qui de droit
Les comptes rendus ne sont pas
toujours les enfants légitimes de la
justice et de la vérité. En lisant
celui qui a paru hier, sur le Canada,
relativement aux solennités du
triduum, on s'imagine que le chant
pendant ces trois jours, a été échan-
gé par le chœur de la Basilique ex-
clusivement. Rien n'est moins vrai.
Le chœur de l'église St. Joseph, di-
manche, était représenté à la messe
et aux vêpres par une dizaine de ses
meilleurs voix. Les solistes qui se
sont fait entendre pendant ces trois
jours, et que l'on a admirés, MM.
Gauthier, Durval, Mahé, Baudry,
sont d'ailleurs membres du chœur St.
Joseph.
Pourquoi a-t-on eu peur de faire
connaître au public cette particu-
larité qui réclamait la justice envers
une église voisine? IMPARTIAL.

GARNITURES POUR MAISON
Tapis
Couvertes
Nappes
Serviettes
Rideaux en Dentelle
Bryson, Graham & Cie
Nos 148, 150, 152 et 154 RUE SPARKS.
Tapis Bruxelles, 65c, 75c, 90c, \$1.07 et \$1.10
Tapis Tapiserie, 80c, 85c, 45c, 50c et 60c.
Tapis de laine 50c, 60c, 75c, 80c et 90c.
Tapis Union, 35c, 40c, 50c, 60c et 65c.
Tapis de chanvre, 10c, 12 1/2, 15c et 25c.
Bryson, Graham & Cie.
310 paires Couvertes blanches tout laine \$2.25
168 paires Couvertes blanches tout laine \$2.75
467 paires Couvertes blanches tout laine \$3.00
171 paires Couvertes blanches tout laine \$3.75
130 paires Couvertes blanches tout laine \$4.50
Bryson, Graham & Cie.
3 pièces de bonnes nappes, pas très larges 15c.
7 pièces de bonne nappes, bonnes grandeurs, 20c.
13 pièces de toiles à nappes, très forte, lin pur, 25c.
11 pièces de toiles à nappes extra, lin pur, 30c.
9 pièces de toiles à nappes extra, lin pur, 35c.
En addition à ces dernières nous avons un assortiment varié de
toiles à nappes variant depuis 50c à \$1.25.
Bryson, Graham & Cie.
33 dox de serviettes en bon coton à 4c chaque
21 dox de serviettes en bon coton à 5c chaque
17 dox de serviettes en bon coton à 7c chaque
39 dox de serviettes en toile pesante à 12c chaque
61 dox de serviettes en toile extra à 10c chaque
Bryson, Graham & Cie.
Rideaux en dentelle blancs, crème, vieil cr et de nuances diverses
depuis 6c à \$9.00 par paire. Nous avons aussi près de 330 ri-
deaux (échallillons) valant depuis \$3.00 à \$7.00 qui seront ven-
dus à moins que la moitié du prix. Voyez-les.

BOURCIER & FRERE
COIN D. S.
Rues Sparks et Bank
Durant l'Expositio
n us offrcs de
Grands Bargains
DANS TOUS
LES DEPARTEMENTS.
GRAND BARGAIN DANS LES
ETOFFES à ROBES !
Bonnes Etoffes pour 8 cents !
GRAND BARGAIN DANS LES
BAS !
Un bon Bas, tout laine, pour 30 ct.
GRAND BARGAIN DANS LES
DRAPS à MANTEAUX AVEC
Garnitures Appropriées !
Grand Bargain dans les Gants; un
bon Gant en dans à 4 Boutons,
pour 50 cts !
Grand Bargain dans les Flanelles !
Bonne Flanelle Crueuse, tout laine,
à 20 cts.
Grand Bargain dans les Couvertes !
Une bonne Couverture Blanche
pour \$1 15.
Grand Bargain dans les Fournitures
pour Messieurs !
Bons Carps et Caleçons, pour 25 ct.
(pas tout laine).
Rien autre chose que des
Bargains pour la semaine
de l'Exposition.
NOUVEAU PAS D'ADRESSE:
COIN DES RUES BANK et SPARKS
BOURCIER & FRERE.
OTTAWA.
PAS DE GOUTER GRATIS !
Mais un bon gouter substantiel et à bon
marché.
Quand vous êtes pressé, vous ne désirez pas
attendre, tout est prêt à partir de 11 hrs. a.m.
jusqu'à 6 p.m. Une bonne variété de soupes,
rôties, chaudes ou froides de toutes sortes.
C'est pour l'accommodation des marchands et
des employés et du public en général. C'est le
plus agréable et le plus sûr moyen de vous
plaire dans la ville et au plus bas prix que
vous puissiez obtenir. Venez nous assister,
sur la rue George et jugez par vous-même.
J. W. LANTOY, Prop.
GEO. NICHOLSON, Restaurateur.

Hourie de louage d'Ottawa.
G. GRATTON, - Propriétaire
68, Rue Queen, Ottawa.
P. S.—Communication téléphonique (Wallace & Bell) Tous ordres exécutés promptement.
SALLE DE VARIETES
Secrétaires, Bibliothèques, Chaises bergantes, Chaises d'étude
Chaises en bois, Ameublement de salon, de chambre à
coucher, Salles, Chambres, Halls, Lamps de seconde main,
Toiles de fenêtres et rideaux, Rideaux et poeles.
Miroirs, enfin tout ce qu'il faut pour meubler une maison.
682 & 684 RUE SUSSEX, JOSEPH BOYDEN
N.B. Poies de toutes sortes.
SI VOUS VULEZ AVOIR
Ce qu'il y a de mieux
Patronnez
PITTAWAY & JARVIS
PHOTOGRAPHES
117 RUE SPARKS
Notes.—La demoiselle en charge de la
salle de réception parle parfaitement le
français.
Le Pianoforte
NEWCOMBE
Le meilleur dans le monde.
Orgues depuis \$55 en montant
CONDITIONS D'ACHATS FACILES
W. F. Coates & Cie
No. 64, RUE BANK,
OTTAWA.
BONNE NOUVELLE !
J'ai le plaisir d'annoncer à mes nom-
breux pratiques que j'ai fait l'acquisition
d'un magnifique piano qui surpassera tout
ce qu'il y a Ottawa. J'invite le public à
venir me voir avant d'aller ailleurs.
MOISE LEPINE
No 163 Rue St. André. 2-4-88-6m
A LOUER
Une maison située sur la rue Inkerman,
No 72, en face de l'ancien marché, Hull.
Bon cour, remise et étable, et aussi un
grand magasin qui sera livré au printemps,
à moins de conditions faciles.
Max FOREST, Prop.

Notre clientèle.
Nous commencerons dans quel-
ques jours la publication d'un
lettre de plus haut intérêt pour tous
nos lecteurs et surtout pour les lec-
trices de notre journal. En attendant
nous donnons place à des pri-
meurs du meilleur choix.
Chinois valet.
Un des commissaires chinois ac-
tuellement à Ottawa était descendu
dans le vestibule du Russell pour
quelques instants hier, s'aperçut à
son retour à sa chambre que quel-
qu'un s'y était introduit et en avait
enlevé \$5.00. On n'a pas trouvé de traces
du flon ad malgré les recherches
faites.
Hommage au mérite
Vendredi, 21 septembre, était, par
les Clercs de St. Viateur, le cinquième
anniversaire de l'approbation de
leurs règles par Grégoire XVI,
qui répondait en cela à la demande
du vénéral fondateur, le T. R. P. J.
L. Québec.
Pour solenniser ce jour joyeux,
Léon XIII a bien voulu ouvrir les
plus riches trésors de l'Eglise en fa-
veur de l'Institut qui célébrait le
même jour le cinquante-neufième
de l'entrée en religion du R. P. Gouin,
son supérieur-général actuel.
A cette occasion et pour féliciter
autre dans la personne de M. P.
W. Desjardins, qui venait de
la première promotion d'un
élève du collège Bourget au doctor-
at en théologie, les directeurs de
cette maison réunissaient tous les
anciens élèves présents dans une
cette fête intime. On a répondu ab-
solument à l'appel et le nombre
en grand nombre a assisté à une
soirée littéraire et musicale à la
pour la circonstance et à la fête reli-
gieuse du lendemain.
Malgré le peu de temps écoulé
depuis la rentrée, les élèves avaient
pu préparer un fort intéressant
soirée littéraire où rivalisaient le
latin, le français et le grec. Pour
faire honneur au mérite et ac-
cueillir les chers visiteurs. Après
la séance, parmi les accents élevés
dont les paroles furent plus vivement
applaudies que l'honneur de M. P.
W. Desjardins, qui venait de
la première promotion d'un
élève du collège Bourget au doctor-
at en théologie, les directeurs de
cette maison réunissaient tous les
anciens élèves présents dans une
cette fête intime. On a répondu ab-
solument à l'appel et le nombre
en grand nombre a assisté à une
soirée littéraire et musicale à la
pour la circonstance et à la fête reli-
gieuse du lendemain.
Malgré le peu de temps écoulé
depuis la rentrée, les élèves avaient
pu préparer un fort intéressant
soirée littéraire où rivalisaient le
latin, le français et le grec. Pour
faire honneur au mérite et ac-
cueillir les chers visiteurs. Après
la séance, parmi les accents élevés
dont les paroles furent plus vivement
applaudies que l'honneur de M. P.
W. Desjardins, qui venait de
la première promotion d'un
élève du collège Bourget au doctor-
at en théologie, les directeurs de
cette maison réunissaient tous les
anciens élèves présents dans une
cette fête intime. On a répondu ab-
solument à l'appel et le nombre
en grand nombre a assisté à une
soirée littéraire et musicale à la
pour la circonstance et à la fête reli-
gieuse du lendemain.
Malgré le peu de temps écoulé
depuis la rentrée, les élèves avaient
pu préparer un fort intéressant
soirée littéraire où rivalisaient le
latin, le français et le grec. Pour
faire honneur au mérite et ac-
cueillir les chers visiteurs. Après
la séance, parmi les accents élevés
dont les paroles furent plus vivement
applaudies que l'honneur de M. P.
W. Desjardins, qui venait de
la première promotion d'un
élève du collège Bourget au doctor-
at en théologie, les directeurs de
cette maison réunissaient tous les
anciens élèves présents dans une
cette fête intime. On a répondu ab-
solument à l'appel et le nombre
en grand nombre a assisté à une
soirée littéraire et musicale à la
pour la circonstance et à la fête reli-
gieuse du lendemain.

